

09.12.2015

Premier unterstützt Heilsarmee-Kampagne gegen Menschenhandel



Der australische Premierminister, Malcolm Turnbull, unterstützt eine Kampagne der Heilsarmee in Australien zur Beendigung von Menschenhandel und Sklaverei. Verschiedene Führungspersonlichkeiten, darunter elf Religionsvertreter, unterschrieben nun eine Erklärung, in den nächsten fünf Jahren eine messbare Verbesserung zu erreichen.

„Es ist wichtig, dass sich die Menschen aus allen Ecken der Gesellschaft zusammentun, um Sklaverei und Menschenhandel bis ins Jahr 2020 aus der Welt zu verbannen“, so Malcolm Turnbull. Er dankte der Heilsarmee für ihren Einsatz. Durch Information und Bildung könne jedes Mitglied der australischen Gesellschaft zum Handeln ermächtigt werden und einen Unterschied machen.

[Weitere Informationen zum Engagement der Heilsarmee gegen Menschenhandel.](#)

